



SINTRACARBÓN

#NoAlTurnoDeLaMuerte
#LaLuchaContinúa



Viceministro Edwin Palma Egea, mil gracias

Riohacha, 24 de enero de 2023

Realizada la reunión con la empresa Cerrejón el día 23 de enero 2023, en la que acordamos conjuntamente el cambio de turno para implementarlo en la empresa con relación 1:1 y regresando a turnos con 4 cuadrillas, es importante resaltar que este logro es fruto del esfuerzo y dedicación de la dirigencia sindical y de la base de afiliados, que estuvo atenta a la solución anunciada y a la administración de la empresa que fue coherente con el sentir de los trabajadores y con los argumentos de nuestra organización sindical.

Este proceso se desarrolló en varios escenarios y múltiples actores hicieron parte de este gran paso organizacional que se generó en construcción conjunta con la administración. En ese orden de ideas, queremos, como organización sindical Sintracarbón, agradecer especialmente al viceministro de relaciones laborales e inspección, Edwin Palma Egea, por sus buenos oficios, colaboración y coadyuvancia permanente a este proceso de vital importancia para todos los trabajadores y para los intereses de la empresa.

Resaltamos la disposición del viceministro, quien hizo seguimiento a cada reunión y estuvo en contacto con nuestra organización sindical y atento a la resolución de este proceso, como un aporte muy importante ante la situación actual asumida con la administración de la empresa y sirvió también como garante de cada una de las etapas. Así mismo, esperamos poder contar con sus buenos oficios para la verificación de los pasos que siguen y desde aquí, lo invitamos respetuosa y fraternalmente a estar atento a lo que venimos desarrollando y realizando ante la administración de la empresa y en representación de las y los obreros afiliados a Sintracarbón

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

Heli Arregocés Ibarra
Presidente

SINTRACARBÓN

#NoAlTurnoDeLaMuerte

#LaLuchaContinúa

f - t @sintracarbon

sintracarbon

www.sintracarbon.org

SINTRACARBON SINTRACARBON